

# 行健中学校だより



## 校長室の窓から『家庭学習』のすすめ 校長 齋藤正徳

以前、OECD加盟国などの15歳の生徒学習到達度調査(PISA調査)結果が公表され、話題になったことがありました。

この調査は2003年に数学的リテラシー、加えて問題解決能力についても調査したものです。文部科学省は日本の学力について、国際的に見て上位にあるものの、読解力などの低下が見られ、「世界トップレベルとは言えない状況」と受け止めています。今後は、小・中・高での「確かな学力」を育成し、世界トップレベルを目指すと発表しています。

その「確かな学力」を達成するために、ぜひとも必要なのが『家庭学習』の習慣です。家庭学習は、大切な学びの基本です。来週、第1回の定期テストを迎えます。各学級・学年で計画

的なテスト勉強や自主学習ノートによる家庭学習の指導を行っています。この時期こそ基本的な『家庭学習のしつけ』をきちんとさせる絶好の機会です。物事には、時機があります。「時機」を逸すると挽回できなかつたり、あるいは相当苦勞をしなければ難しいことが多くあります。

伸び伸びと育てたいという方もおられますが、家庭学習の習慣やしつけのないままの伸び伸びは、学力不振や思いやりのない言動につながり、子どもの将来に禍根を残すことになりかねません。ぜひ、ご家庭でも子どもといっしょに、家庭学習について話し合ったり、考えたりしてください。

## 県中大会サッカー等5団体、4個人県出場!

## 栄光の記録



【県中地区中体連総合体育大会】

- 準優勝 ソフトボール
  - 準優勝 男子ハンドボール
  - 3位 女子ハンドボール
  - 3位 サッカー
  - 3位 女子剣道
  - バドミントン女子シングルス優勝 吉田
  - 剣道女子個人ベスト8 古川
  - 男子55kg級3位 加藤
  - 男子60kg級3位 蛭川
- ※ 以上、県大会出場です。

## 来週火曜日第1回定期テスト

来週火曜日、第1回定期テスト(国数英理社)を実施します。これまでに授業で学習した内容から出題されます。すでにテスト範囲表が配付されています。テスト結果は、授業改善や1学期の評価評定の資料として活用されます。週末はテスト範囲表を見て、やり残しのないようにしっかりとテスト勉強に取り組むことが大切です。

## 来週、清掃強化週間

来週、生徒会活動の一環として清掃強化週間を実施します。清掃で心を磨きます。

## 除去した校庭表土を地中に埋めました

11日に除去した校庭表土を地中に埋める処理をしました。表土を地中に埋め、放射能で汚染されていない地中の土で完全に覆ってしまうことで、放射線を遮断することができます。

表土削除後、校庭の放射線値は以前の8割程度削減されました。今回、表土を地中に埋めたことにより、校庭をより安全に利用することができます。現在校庭に集積されている土は、地中から掘り出した未汚染の土で、安全上問題はありません。この未汚染土は、近日中に撤去する予定です。

現在、体育時や休み時間の校庭利用を禁止し、部活動時の校庭利用は平日2時間以内、休日は3時間以内に制限しています。今後の校庭の利用については、安全を考慮し、放射線値の推移を見ながら、しばらくは現状の通りとします。



### 【来週の予定】

- 20日(月) 火5月234 B案 **弁当**
- 小中連携参観授業のため午前中授業
- 最終下校時間 12:50
- 21日(火) 火1②③④⑤金5 **弁当**
- 第1回定期テスト(国数英理社)
- 22日(水)
- 1年:水1234木4水5
- 2・3年:水1234木4水6
- スクールカウンセラー
- 23日(木) 木123456 **弁当**
- 24日(金) 金1234月1 **弁当**
- 生徒会専門委員会
- 【最終下校時間】
- 火水木18:30 金18:00